



## Compromiso con la Travesía Central

EFE

**PARÍS.**- Los gobiernos de Francia y España ratificaron sus compromisos en materia de interconexiones de transporte terrestre y marítimo -y confiaron en que logren el apoyo de fondos europeos- mediante la aprobación de una declaración

en este ámbito en la que se detallan los proyectos existentes y el firme compromiso de llevarlos adelante.

En este apartado, confirmaron el deseo de finalizar la fase de estudios en curso sobre la Travesía Central del Pirineo (cuyos resultados están previstos para finales de 2015) y re-

afirmaron la importancia de la calidad de las comunicaciones viales transpirenaicas.

Francia, por otra parte, efectuará importantes obras de seguridad y circunvalación urbana en el eje E7/RN 134, en los Pirineos Atlánticos, destinadas a un conseguir un tráfico más fluido en esta vía.